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PROCES VERBAL 
Conseil Municipal 

Mairie de PANZOULT 
 
 
 
 

 

Date de convocation : 27 Juin 2024 
 

L’an deux mil vingt-quatre, le trois juillet, à dix-huit heures trente, le Conseil Municipal de la 
Commune de PANZOULT, régulièrement convoqué, s’est réuni en séance ordinaire, à la 
Mairie, après convocation légale, sous la présidence de Monsieur DESBOURDES Francis, 
Maire. 
 

Etaient présents les conseillers municipaux suivants : 

 DESBOURDES FRANCIS 

 DELAFOND CAILLÉ CHARLOTTE 

 MOLISSON STEPHANIE 

 NAVATTE MARC 

 TRANCHANT DAVID 

 RIPAUD-CADIOU JULIA 

 BARBIER ROBIN  

 MARIE FLORENCE (arrivée à 18h50) 

 CAILLÉ PIERRE-EDOUARD (arrivé à 19h05) 

 CAMON ISABELLE 

 NAVATTE FLORENCE 

 BLANCHARD CHARLINE 
 
Etaient absents excusés les conseillers municipaux suivants : 

 VEILLOT JULIE 

 MARIE FLORENCE (absente de 18h30 à 18h50) 

 CAILLE PIERRE-EDOUARD (absent de 18h30 à 19h05) 

 FELTRIN PIERRE donne procuration à DESBOURDES FRANCIS 
 

A été désigné secrétaire : DELAFOND-CAILLÉ Charlotte 

 

 
DCM 2024-07-001 : Approbation du procès verbal du Conseil Municipal du 5 juin 2024 
Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve le compte rendu de la réunion du Conseil 

Séance du 3 Juillet 2024 
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Municipal du 5 juin 2024. 
 

Vote : Membres 14, Présents 10, Représentés 1, Votants 10, Exprimés 11 
 Pour : 11 
 Contre : 0 
 Abstention : 0 
 

DCM N° 2024-07-001 : Publiée le : 6 Juillet 2024 ; Rendu exécutoire par l’envoi à la Sous-
Préfecture de Chinon le : 6 Juillet 2024 
 

DCM 2024-07-002 : Travaux de ventilation à l’école - devis 

Monsieur Le Maire donne la parole à Monsieur Navatte afin de présenter les différents devis 

concernant des travaux de ventilation à l’école. 

- SARL Trougnou Vivien : 9 450.89 euros HT 

- Electricité Buton : 7 918.30 euros HT 
 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal : 

- - AUTORISE Monsieur Le Maire à signer le devis de Electricité Buton pour un 

montant de 7 918.30 euros HT → 9 501.96 euros TTC 

-  

Vote : Membres 14, Présents 10, Représentés 1, Votants 10, Exprimés 11 
Pour : 11 
Contre : 0 
Abstention : 0 

 

DCM N° 2024-07-002 : Publiée le : 6 Juillet 2024 ; Rendu exécutoire par l’envoi à la Sous-
Préfecture de Chinon le : 6 Juillet 2024 
 

DCM 2024-07-003 : CCTVV – Jalonnement Touraine-Berry à vélo 

La CCTVV s’est engagée dans le projet Touraine-Berry à vélo qui va relier Chinon à 

Argenton Sur Creuse, avec la réalisation, sur notre territoire : 

D’un itinéraire principal qui empruntera essentiellement les circuits cyclo déjà existants et 

traversera les communes de Sainte-Maure de Touraine, Saint-Epain, Crissay-sur-Manse, Avon 

les Roches, Panzoult. 

D’une variante qui va faire l’objet d’un nouveau circuit entre Chinon et Descartes et qui 

traversera plusieurs communes du sud de la CCTVV. 

  

A la suite de l’étude de jalonnement réalisée par le cabinet INDDIGO et à laquelle toutes les 

communes concernées étaient associées dans le cadre du comité de pilotage, l’entreprise 

SIGNATURE a été retenue pour effectuer la fourniture et la pose des panneaux signalétiques. 

  

Vu les différents documents transmis au Conseil Municipal (concernant l’itinéraire principal)  

 Le plan détaillé de jalonnement sur votre commune,  

 Le focus du projet de jalonnement de la Commune  
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Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal : 

- APPROUVE le focus de jalonnement de la commune. 

- APPROUVE pour la Rue de L’Eglise le double sens pour les vélos ainsi que la 

réalisation d’une bande blanche pour signaler un STOP 
 

Vote : Membres 14, Présents 11, Représentés 1, Votants 11, Exprimés 12 
Pour : 12 
Contre : 0 
Abstention : 0 

 

DCM N° 2024-07-003 : Publiée le : 6 Juillet 2024 ; Rendu exécutoire par l’envoi à la Sous-
Préfecture de Chinon le : 6 Juillet 2024 
 

 

Projet Place des Anciens Combattants 

Monsieur Le Maire donne la parole à Madame Delafond-Caillé Charlotte afin de présenter le 

nouveau projet. 

Rencontre avec les commerçants (Desbourdes Francis et Navatte Florence). 

Un des commerçants redoute que l’aménagement de la place tel qu’il est proposé porte 

préjudice à son activité. 

Monsieur Le Maire notifie au Conseil Municipal qu’il n’ira pas contre les commerces. 

Madame Navatte propose un projet à la marge : 

- Places de parking sur la place (environ 3 places) 

- Ne pas toucher au revêtement de la place 

- Réalisation d’un petit muret 50 à 60 cm le long de la Départementale 

- Garder la végétation comme le croquis de l’architecte 
 

Monsieur Le Maire et Madame Navatte Florence proposent d’abandonner le projet pour 

l’instant et de retravailler sur le projet. 

Madame Ripaud-Cadiou Julia propose de faire un référendum au niveau des habitants. 

Madame Camon Isabelle notifie qu’il faut réaliser un projet concret. 
 

Calendrier 2024 

Si projet motivé : réunion publique et référendum 
 

Madame Blanchard Charline valide l’idée d’une réunion publique. Il faut garder l’envie de 

faire, ainsi que l’envie de la commune. 
 

Résumé de Madame Camon Isabelle suite à son analyse de la fréquentation de la Place des 

Anciens Combattants. Il faut permettre les passages rapides. Cela signifie : je viens sur la Place 

j’achète et je repars. 
 

Proposition 

Réunion publique fin septembre (semaine 37). Date à définir 
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Madame Ripaud-Cadiou Julia propose, dans un premier temps, de prendre en compte l’avis des 

membres du Conseil Municipal sur le projet actuel (croquis). Monsieur Le Maire propose de 

voter à bulletin secret. Accord du Conseil Municipal. 

Avis sur le croquis de l’architecte : 

Pour : 7 

Contre : 6 
 

Monsieur Barbier Robin propose de ne pas faire ce projet vu l’état des résultats du sondage 

auprès des membres du Conseil Municipal. 
 

Madame Camon Isabelle propose que l’architecte retravaille sur le projet. 

Madame Molisson Stéphanie propose, dans un premier temps, de faire une réunion publique 

afin de prendre l’opinion des habitants et par la suite de mettre en place un référendum. 
 

 

Rallye automobile 

Monsieur Caillé Pierre-Edouard informe le Conseil Municipal d’une demande de l’Association 

« Ecurie Rabelais » concernant le renouvellement d’un rallye sur la Commune « Rallye des 

vins de Chinon et du Véron » en 2025. 

 
Monsieur Le Maire demande à l’ensemble du Conseil Municipal s’ils sont d’accord ou pas sur 

le renouvellement du Rallye sur la Commune de Panzoult. Accord rapide du Conseil 

Municipal. Une délibération sera prise lors de la prochaine réunion du  Conseil Municipal. 
 

 

Mât aiguille - éclairage 

Mise en place de 2 Mâts aiguille afin d’éclairer la Place des Anciens Combattants. 

Madame Delafond-Caillé Charlotte notifie qu’aucun visuel des mâts n’a été visionné par les 

membres du Conseil Municipal. 

Monsieur Feltrin Pierre à demandé à Monsieur Le Maire de prendre l’avis des membres 

concernant les mâts aiguilles. Monsieur le Maire demande aux membres du conseil Municipal 

leur avis. 

Souhaitez-vous conserver le mât aiguille sur la Place des Anciens Combattants : 

OUI : 8 

NON : 4 

ABSTENTION : 1 

Conclusion : On laisse le mât aiguille sur la Place des Anciens Combattants. 

 

FDVA 

Subvention pour les projets associatifs : enveloppe 473 870 sur notre territoire (Indre et Loire). 

Sur la Communauté Communes Touraine Val de Vienne : 6 projets en 2023 – 15 projets en 

2024 

 

14 Juillet 2024 

Remorque frigorifique – à récupérer le 13 juillet 2024 au Super U de L’Ile Bouchard 

Programme calé – Rendez-vous le 14 juillet à 9h00 pour les barnums et tables 
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Traiteur : HOUDIN 

Vin d’honneur : réalisation d’un cocktail 

 

Festival 

Festival cour métrage le 30 août à la Cave Communale à 21h30 – Petit cinéma ambulant. 

Demande d’avoir accès aux toilettes – Revoir pour la mise à disposition du matériel. 

Réflexion sur la mise en place d’une petite animation full trock – buvette 

Monsieur Le Maire notifie que l’idée est bonne mais fait référence à l’année dernière – peu de 

fréquentation. 

Monsieur Le Maire propose de ne faire que le cinéma. 

Madame Molisson Stéphanie propose de voir cela avec le Comité d’Animation Panzoultais. 

 

Animation 11 novembre 

Monsieur Le Maire propose de refaire une animation lors du repas du 11 novembre. Revoir 

avec Madame Veillot Julie pour reprendre les mêmes artistes que 2023. 

 

Fête de Noël Panzoult / Cravant 

Monsieur Le Maire demande si on refait cette manifestation. Accord du Conseil Municipal. 

Réflexion sur l’animation en lien avec Cravant. 

Faire une demande pour le lâcher de lanternes. 

 

Visite de la forêt 

Rendez-vous le 5 juillet à 14h00 à la cabane des chasseurs. 

 

Photosol : 

Réunion ouverte aux habitants de Panzoult : Samedi 6 juillet de 9h00 à 12h00. 

 
 

Questions et informations diverses – Tour de table 
 

Desbourdes Francis :  

Pigeonnier :  

Mois de Juillet : Robin Barbier 

Mois d’Août : Camon Isabelle  

Mois de septembre : Ripaud-Cadiou Julia 

Demande de Madame Molisson Stéphanie : voir s’il est possible de nettoyer l’intérieur du 

pigeonnier. 

 

Delafond-Caillé Charlotte  

Récapitulatif des effectifs pour la rentrée scolaire 2024-2025 

Petite Section : 14 ou 15 élèves 

Moyenne Section : 13 élèves 

Grande Section : 16 ou 17 élèves 

CP : 7 élèves 
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CE1 : 11 élèves 

CE2 : 8 élèves 

CM1 : 12 élèves 

CM2 : 7 élèves 

50 à 51 élèves à la cantine de Panzoult. 

Madame Delafond-Caillé Charlotte a notifié aux directrices de l’école de Panzoult que la 

commune peut les soutenir dans leurs projets. 

Petit point sur le personnel technique. 

Arrosage des fleurs : demande de bénévoles au sein du Conseil Municipal (lundi / mercredi et 

vendredi) 

 

Molisson Stéphanie : 

Cours de yoga – Monsieur Le Maire demande à Madame Molisson Stéphanie de voir ce sujet 

avec Monsieur Feltrin Pierre. 

 

 

 

 
 

SEANCE LEVEE A 21h00 
 

Prochaine réunion du Conseil Municipal : le Mercredi 4 Septembre 2024 à 18h30  
à la Mairie 

 

LE MAIRE 
FRANCIS DESBOURDES 

 
 
 
 
 
 

 
 

LA SECRETAIRE 
CHARLOTTE DELAFOND-CAILLÉ 
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CLÔTURE DU PROCÈS-VERBAL 

 

Le secrétaire, Madame Le Maire, et les membres du Conseil Municipal. 

SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU 3 JUILLET 2024 

 

Délibérations n° : 
DCM 2024-07-001 ; DCM 2024-07-002 ET DCM 2024-07-003  

 
 

 

 

Présents Signatures Procurations 
DESBOURDES Francis 

 

  

DELAFOND CAILÉ Charlotte 
 

  

MOLISSON Stéphanie 
 

  

NAVATTE MARC 
 

  

TRANCHANT David 
 

  

VEILLOT Julie 
 

  

RIPAUD-CADIOU Julia 
 

  

BARBIER Robin 
 

  

MARIE Florence 
 

  

CAILLÉ Pierre-Edouard 
 

  

CAMON Isabelle 
 

  

FELTRIN Pierre 
 

 Donne procuration à DESBOURDES 
Francis 

NAVATTE Florence 
 

  

BLANCHARD Charline 
 

  

 


